

Nachhaltigkeit und Miteinander im Grandhotel Cosmopolis

Soziales Engagement ist wichtig! Hiermit unterstützen wir eine integrierte Flüchtlingsunterkunft, die sowohl ihren eigenen Lebensraum schafft als auch individuell gestaltete Hotelzimmer.

Durch unseren Besuch im Grandhotel Cosmopolis erkannten wir ein Miteinander und eine friedliche Atmosphäre. Die Unterbringung sorgt für eine gute Kommunikation und Zusammenarbeit. Menschen mit unterschiedlichen Hintergründen, Herkunft und Wissen bauen sich einen neuen Lebensraum auf, und dies bereits seit Eröffnung des „Hotels ohne Asyl“ im Oktober 2013.

Eine Besonderheit ist das der Besucher selbst entscheidet welche Preise er bereit ist zu bezahlen. Ganz nach dem Motto, „wie viel ist mir der Aufenthalt oder der Kaffee in der Lobby wert und wie empfinde ich die Atmosphäre mit den Menschen vor Ort“. Die Erfahrung zeigt, dass die Gäste meist mehr bezahlen, als den Preis der notwendig ist, um die Kosten zu decken.

Außerdem werden verschiedene Veranstaltungen und Kurse angeboten wie unter anderem Yoga und Nähkurse.

Das zeichnet das Grandhotel aus:

Küche:

- Vegetarische/Vegane kosmopolitische Küche
- Zutaten aus ökologischem Anbau
- Bietet Cateringservice

Gastraum:

- Zum mieten
- Nutzbar als Festsaal, Konzertbühne und Veranstaltungsort

Hotelzimmer:

Minimum pro Nacht im

- Einzelzimmer ab 50 Euro
- Doppelzimmer ab 70 Euro

